

# Verdener Musikgeschichte

## 20 Jahre Souly Teil 1: Wie Melanie Schierenbeck zur festen Sängerin wurde

Souly gibt es seit fast 20 Jahren und die Bandmitglieder haben immer noch genauso viel Freude an neuen Projekten, Konzerten, Aufnahmen und Videos wie am Anfang. Für die Mitglieder ist die ganze Souly-Geschichte ein wahrer Glücksfall. Aus diesem Grund haben sie beschlossen, ihre Geschichte in einer kleinen Serie aufzuschreiben. In diesem ersten Teil geht es um Melanie Schierenbeck, eine der festen Sängerinnen von Souly und Gründungsmitglied der Band.



Melanie (2.v.l.) und Gert (1.v.l.) mit der kompletten Band 2023 bei einer Konzertpause.

### Erste Begegnung als Schülerin und Lehrer

Gert Alsleben, künstlerischer Leiter der Band aus Langwedel, erzählt im ersten Teil der Serie, wie er und Melanie sich kennengelernt haben, als sie Schülerin an der OS Achim-Baden war und er dort als Musiklehrer unterrichtet hat: „Sie hat im Schulchor ge-

sungen und sich gleichzeitig für den POCO-Chor beworben, das war ein freier Pop-Chor, der mit der OS zusammengearbeitet hat. Der Andrang, im POCO-Chor zu singen war gewaltig, deshalb mussten wir eine Warteliste einrichten, für die man vorsingen konnte. Das hat sie getan. Allen

ist ihre ungewöhnlich schöne Stimme aufgefallen, und sie landete auf Platz eins der Warteliste. Aber bevor sie aufgenommen werden konnte, wurde die OS als Schulform aufgelöst und damit auch der POCO-Chor.“

### Zufälliges Treffen am GaW

Doch das Glück meinte es gut mit Melanie und Gert, denn beide gingen nach der Auflösung der Schule ans GaW in Verden. An einem ihrer ersten gemeinsamen Tage trafen sie sich durch Zufall wieder und kamen ins Gespräch. Zu dieser Zeit stand Souly in den Startlöchern und Melanie wurde zu einer der ersten Proben eingeladen und sofort Bandmitglied.

England. Doch die Zusammenarbeit mit Souly setzte sie fort. „Kürzlich hat sie geheiratet, natürlich hat Souly bei ihrer Hochzeit gespielt“, erzählt Gert. Auch ihr kleiner Sohn Jack begleitet sie manchmal zu den Gesangsproben. Zurzeit produziert die Band ein neues Video mit Melanie und freut sich auf kommende Konzerte, darunter auch eines in der Verdener Stadthalle am 30. September.

### Fortsetzung im nächsten Überblick

Die Geschichte von Souly und Melanie ist ein Beispiel dafür, dass das Leben oft unvorhersehbare Wendungen nimmt, die sich jedoch letztendlich als Glücksfall herausstellen können. In Teil 2 der Serie wird die Geschichte von einem weiteren Mitglied der Band erzählt. (Gert Alsleben/uc)

### Musical-Ausbildung in Hamburg

Melanie machte später eine Musical-Ausbildung in Hamburg und verbrachte einige Zeit in



Melanie Schierenbeck (Mitte) bei einem ihrer ersten Konzerte mit Souly – 2007 im Müllerhaus Brunsbrock.

Wir sind für Sie da:

**Maaß**  
Kraftfahrzeug-Meisterbetrieb

Morsumer Schulstraße 53 • 27321 Morsum • www.maass-kfz.de  
Telefon: 04204 - 9131

**RÄDEREI**  
Fahrräder in Verden

**RIESE & MÜLLER**  
Das Holland-E-Bike  
**Swing**

Obere Straße 31 • Fon: 04231-932312